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令和３年 第 １２ 回 教 育 委 員 会 会 議 録
招集年月日 令和３年１０月４日

招 集 場 所 文化センター 第３研修室

開 会 午後１時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 青戸教育長 中島教育委員 中村教育委員 西村教育委員 山脇教育委員

欠 席 委 員 なし

議 案 第 40 号 日南町教育委員会事務局職員の人事について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

事業報告及び

行事予定

日程第１

議案第４０号

教育長

教育長

教育委員

教育委員

教育委員

教育委員

教育長

教育長

教育長

事務局

第１２回教育委員会を開会します。

※資料により内容説明（事業報告及び行事予定）

従来通り、教育懇話会に教育委員が参加するのは難しいか。学校の状況を早く知りたいのでぜひ、参

加させていただきたい。検討してもらえるか。

事後報告を聞いても、状況がつかめない。ぜひ、以前のように教育懇話会に参加したい。

学校や園の様子を聞く良い機会であるので、参加したい。

学校の状況を聞いて、質問をしたくてもできない。同じ場で話を聞きたい。

何度も役場に来ていただくのも気の毒だという気持ちがあった。教育委員さん方の気持ちをお聞きし

たので、今後参加していただくようにしたい。同じ日が良いと思うので、調整したい。

議事録署名委員は西村委員。

日程第１ 議案第４０号 日南町教育委員会事務局職員の人事について <非公開>

※資料により内容説明（「日南町教育委員会事務局職員の人事について」説明資料）
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協議・報告

教育長

教育委員

教育長

教育委員

事務局

事務局

教育委員

教育委員

教育長

教育委員

教育委員

事務局

事務局

教育委員

教育委員

教育委員

教育委員

事務局

では、議案第４０号 日南町教育委員会事務局職員の人事について承認をいただけるか。

異議なし。

〇いじめ・不登校について <非公開>

※資料により内容説明（いじめ・不登校について説明資料）

〇コミュニティ・スクールについて

※資料により内容説明（学校運営協議会委員、「日南学」講演会参加者の感想、コミュニティ・スク

ールだより、西部地区コミュニティ・スクールを語る会、全国コミュニティ・スクール研究大会につ

いて説明資料）

「日南学」講演会、動員なしで４０名参加はすごい。自主的な参加がすばらしい。

日南学と CS サポーターのすみわけは、どう考えたらよいか。

日南学と CS サポーターは同じと考えている。地域コーディネーターが重要な役目となってくる。最終

的には NPO 法人に任せるとかを考えている。

同じ人に、役が何役も重ならないようにゆとりをもってもらいたい。

全国フォーラムの視聴について、当日視聴できないので録画はできないものか。

問い合わせておきたい。

〇事務局より

・幼児・学校教育室より

※資料により内容説明（海外派遣事業実施の判断について説明資料）

今の状況を聞いて強行したい委員はいないと思う。やむを得ない状況である。３年連続中止となるの

で、生徒にも保護者にも丁寧な説明が必要である。

本当に残念。仕方がないが。

せっかくなので、行かせてあげたいが、米国の感染状況を見ると厳しい。

出国、入国のことも考えると、派遣は難しいと思う。

オンラインでの交流もできそう。ケロッグミドルスクール以外の学校とも交流したいという声もある

ようだ。オンライン交流も今後考えていきたい。
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会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員

その他

事務局

事務局

教育長

教育長

教育委員

教育長

・社会教育室より

※資料により内容説明（県社会教育振興大会兼社会教育委員研修会説明資料）

新しい ALT が１１月１日に着任する。シアトルからで女性。ルーシー先生と呼んでほしい。

〇教育委員会の開催予定について

第１３回 １１月 ５日（金） 午後１時３０分

その他、何かご意見があれば。

ノミンさんと話す機会があり、いろいろと話を聞いた。日本の文化にふれたいけどチャンスがないと

言っていた。ぜひ、日本の文化（地域の祭り等）にふれられるよう、呼んであげたい。また、先日、

「木のからくりおもちゃ」のボランティアをしたが、学芸員さんだけでは大変な仕事だと感じた。

以上で第１２回教育委員会を閉じます。


